

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan di MI Al Washliyah Perbutulan Kecamatan Sumber Kabupaten Cirebon terkait Kesesuaian Antara Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) Dengan Pelaksanaan Pembelajaran di MI Al Washliyah Perbutulan, maka dapat di simpulkan sebagai berikut:

- (1) Penyusunan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) di MI Al Washliyah Perbutulan oleh guru kelas sudah terlaksana dengan baik. Hal ini terlihat dari pengamatan peneliti yang merujuk pada Surat Edaran Nomor 14 Tahun 2019 Tentang Penyederhanaan Rencana Pelaksanaan Pembelajaran Terkait Dengan Pelaksanaan Kurikulum 2013 meliputi komponen yang wajib ada yaitu Tujuan Pembelajaran, langkah-langkah pembelajaran dan penilaian. Selebihnya kesepuluh komponen yang lain yang lainnya hanya sebagai komponen pelengkap artinya boleh dituliskan/tidak dalam penyusunan RPP. Namun dalam RPP di MI Al Washliyah sudah tergambar dalam kegiatan inti walau tidak disebutkan satu persatu. Selain itu di MI Al Washliyah Perbutulan ada Visitasi dan Penilaian Kinerja Guru (PKG). Guru kelas di MI Al Washliyah Perbutulan juga selalu updet mengenai RPP dan Pelaksanaan pembelajaran, karena biasanya dibulan juli sekolah mengadakan workshop IHT (In House Training) sebagai acuan dari kemenag juga ada MGMP/KKG untuk membantu guru sejak mulai penyusunan RPP pada awal semester sampai pada tahap penyusunan soal pada akhir semester.
- (2) Dalam pelaksanaan pembelajaran pada kelas 3, 4, dan 5 di MI Al Washliyah Perbutulan menggunakan pendekatan saintifik yaitu mengamati, menanya, mencoba, mengasosiasi (menalar), mengkomunikasikan. Selain itu juga dalam kegiatan inti ditemukan Penguatan Pendidikan Karakter PPK dan Literasi.
- (3) Kesesuaian antara rencana pelaksanaan pembelajaran dengan pelaksanaan pembelajaran secara keseluruhan sudah sesuai dengan RPP yang di buat guru namun masih ada beberapa komponen yang belum sesuai seperti tujuan

pembelajaran tidak tercapai maka kegiatan inti pun tidak tercapai, juga media dan bahan yang digunakan guru dalam pelaksanaan pembelajaran.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan mengenai Kesesuaian Antara Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) Dengan Pelaksanaan Pembelajaran di MI Al Washliyah Perbutulan, dengan tidak mengurangi rasa hormat semoga masukan-masukan dibawah ini bermanfaat bagi keberlangsungan pembelajaran yang lebih baik dikemudian hari khususnya:

1. Bagi guru untuk mencapai kesuksesan dalam pembelajaran guru sebaiknya lebih mempersingkat aktivitas ataupun memodifikasi aktivitas yang lebih menyenangkan bagi peserta didik yang tertulis di dalam RPP dengan begitu pelaksanaan pembelajaran menjadi lebih efektif, sehingga tujuan pembelajaran dapat tercapai dengan maksimal dan peserta didik tidak merasakan bosan.
2. Bagi pembaca dan peneliti lanjutan semoga penelitian ini dapat bermanfaat dan lebih baik lagi dari penelitian sebelumnya. Dan disarankan untuk rajin membaca dan mencari referensi agar menambah pengetahuan dan ilmu baru untuk dituangkan kedalam karya ilmiah.

